

VERBALE DEL 15 OTTOBRE 2020

La riunione inizia alle ore 21,00

PRESENTI: Mario Di Meglio, Simone Borio, Michele Giordano, Andrea Sessa, Filippo Cavallotto, Vittorio Terzano, Nicola Pugliese

1. Firma verbali passati direttivi
2. questione spazi casa del quartiere_discussione
3. lotteria: a che punto siamo? Azioni. Iniziare ad organizzare evento del 14 dicembre Estrazione.
4. progetti finanziati: situazione e azioni_discussione
5. relazione su pedibus - Mario Di Meglio
6. Eventi di fine anno: discussione.

1.Firma verbali passati direttivi

Il segretario e il presidente firmano i verbali passati, già approvati dal direttivo

2. Questioni spazi casa del Quartiere

Andrea Sessa spiega la situazione dei locali ex Banca San Paolo dei quali al momento abbiamo ancora noi le chiavi.

Nicola Pugliese spiega che secondo lui abbiamo l'esigenza di quelli spazi. L'esigenza è oggettiva perchè il materiale non ci sta nell'attuale sede quindi abbiamo bisogno di spazio e abbiamo bisogno di una risposta certa.

Mario Di Meglio chiede se siamo disposti a fare un'azione più incisiva per ottenere quello che vogliamo, ovvero degli spazi!

Dopo un giro di interventi con le osservazioni dei presenti il comitato decide di procedere nel seguente modo:

Inizialmente chiedendo un incontro al sindaco tramite lettera e in base all'esito dell'incontro, in caso di risposta negativa per la creazione della Casa del Quartiere San Paolo saranno intraprese azioni più incisive per dare risalto della questione anche all'opinione pubblica.

Lotteria: a che punto siamo? Azioni. Iniziare ad organizzare evento del 14 dicembre Estrazione

Il comitato decide che entro 10 giorni si faccia la verifica della situazione biglietti.

Filippo Cavallotto contatterà Don Paolino per capire quanti biglietti hanno venduto e contatterà il nuovo viceparroco Don Dario per richiedere un incontro con lui per conoscerlo (si propone di invitarlo il prossimo incontro di direttivo) e organizzare attività di vendita biglietti. Il Mercoledì si venderanno i biglietti a Mercurio (si vedrà di volta in volta potrà essere disponibile) Mario Di Meglio farà il giro dei negozi per capire la situazione delle vendite dei tagliandi. Andrea farà verifica su tutti gli altri biglietti dati in giro

Nicola si informa con Davide Orsi.

3. Relazione su pedibus

Mario Di Meglio riporta quello che è stato detto all'incontro sul pedibus, il contributo che può dare il quartiere è quello di promuovere l'iniziativa in particolare nella ricerca di volontari per accompagnare i bambini a scuola. Non si decide ancora come.

4. Progetti finanziati

Andrea Sessa spiega che al momento abbiamo 3 progetti in corso finanziati.

- Street art 2000 euro con l'associazione scatola gialla. Referente sarà Nicola che si impegna a coinvolgere la scatola gialla e procedere. Scadenza 2021
- MerCu 5000 euro rendicontare. Referente Andrea Sessa. La rendicontazione dovrebbe andare nel 2020.

Andrea Sessa relaziona sulla ultima riunione di MerCu nella quale sono passate le direttive date nella riunione precedente di comitato. Il nuovo disciplinare sarà presentato il giorno 28 ottobre al Comune di Cuneo.

- Adotta un'aiuola 1000 euro. Andrea comunica d'aver sentito Maria Bruna Testa e Giorgina che potrebbero aiutarci da fuori comitato.

Dobbiamo organizzare l'iniziativa del 21 Novembre per la Festa dell'albero.

5. Iniziative sicure da organizzare

- 13 novembre castagnata a MerCu
- 21 Novembre festa dell'albero
- 8 dicembre concerto sinfonico
- 14 dicembre estrazione

Per le castagne provano a vendere Michele e Simone.

Non essendovi altro da deliberare la riunione di chiude alle ore 22,30